



**Déclaration de Jacques Trouvilliez, secrétaire exécutif
de l'Accord sur la conservation des oiseaux d'eau migrateurs d'Afrique-Eurasie
(AEWA) à l'occasion de la Journée mondiale de l'environnement 2020**

La crise des coronavirus a amené beaucoup d'entre nous à réfléchir à la relation de l'humanité avec le monde naturel et à reconnaître que cette relation est aujourd'hui sérieusement déséquilibrée, avec des conséquences désastreuses pour notre santé, notre prospérité, notre vie quotidienne et notre bien-être. Nous avons trop longtemps considéré comme acquis les avantages que nous tirons de la nature et nous commençons à payer le prix de la négligence, de la surexploitation et du manque de respect pour l'environnement. La Journée mondiale de l'environnement, avec son slogan "Le temps de la nature", est un signal d'alarme opportun pour nous assurer un avenir durable, où nous soutenons la nature afin qu'elle puisse nous soutenir.